



UNE PENSÉE D'AUJOURD'HUI

Par Rav Emmanuel RODRIGUEZ-PEREZ

“Prier pour progresser”

« Yeshoua leur adressa une parabole, pour montrer qu'il faut toujours prier, et ne point se relâcher... » Luc 18 : 1-7

En priant 3 fois par jour, nous commençons par reconnaître qu'Il est la source de notre vie. Le remerciement sera la force motrice de notre joie.

« Ils étaient continuellement dans le temple, louant et adorant D.ieu. » Luc 24 : 53

En toutes circonstances, même dans nos détresses, apprenons à faire monter à D.ieu des actions de grâces, et nous verrons D.ieu manifester Sa gloire dans nos vies.

L'action de grâce et la louange

« Ils étaient chaque jour, tous ensemble, assidus au Temple, louant D.ieu, et trouvant grâce auprès de tout le peuple... » Actes 2 : 46

Le deuxième temps de prières, louer D.ieu qui est la source de nos bénédictions.

Troisième temps, compte les bienfaits de D.ieu.

« Ne vous inquiétez de rien; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces. » Philippiens 4 : 6

« Persévérez dans la prière, veillez-y avec actions de grâces. » Colossiens 4 : 2

Priez sans cesse !